



Ante la cínica institución por parte de la Administración Bush del “*Día para la Solidaridad con Cuba*” los amigos y amigas de Cuba organizados en la **Asociación de Amistad con Cuba “Bartolomé de las Casas” de Sevilla**, con más de 16 años de actividad solidaria con la mayor de las Antillas queremos manifestar:

- Nuestro más profundo rechazo e indignación ante la manipulación de conceptos como la Solidaridad, la Paz y la Amistad por parte del Gobierno de EEUU que mantiene un injusto, ilegal y criminal bloqueo económico por casi medio siglo sobre la República de Cuba. Si Bush quiere hablar de solidaridad que acabe con el bloqueo y con las guerras de rapiña que su administración dirige contra los pueblos del mundo.
- Que bajo el citado llamado a la “solidaridad” con Cuba, el Gobierno de EEUU esconde viejos anhelos anexionistas hacia la isla caribeña en lo que supone una práctica injerencista inaceptable y una falta total de respeto hacia la soberanía nacional de la República de Cuba.
- Que para ello la Administración Bush no duda en relacionarse con lo peor del llamado “exilio cubano”, auténtica red terrorista financiada, sostenida y apoyada por el Gobierno de los EEUU a través de organizaciones como la USAID, la National Endowment for Democracy (NED) o la propia Agencia Central de Inteligencia, en un vano intento de restaurar al status de neocolonia a la Cuba libre, soberana y socialista de hoy.
- Que para ello no dudan en financiar y dar cobijo en EEUU tanto a terroristas y criminales confesos como los tristemente conocidos Posada Carriles, Orlando Bosh o el reciente caso del connotado terrorista Santiago Álvarez que incluso desde prisión y con ayuda del jefe de la Sección de Intereses Norteamericano en La Habana, Michael Parmly, continua pertrechando a la mal llamada disidencia interna, como a financiar y dirigir a los dirigentes profesionales de la misma (como los vividores Elizardo Sánchez, Raúl Rivero u Oswaldo Payá) que en realidad fungen como auténticos mercenarios al servicio de los intereses de EEUU. Tal y como recientemente se ha demostrado con Martha Beatriz Roque, supuesta líder social en defensa de los “derechos civiles” y de la “democracia” en Cuba que realmente trabaja al servicio y bajo financiación de la Sección de Intereses Norteamericana como parte de la estrategia global de agresión que mantiene los EEUU sobre la República de Cuba.
- Es notoriamente vergonzoso como se está intentando convertir a la señora Martha Beatriz y a su grupo “Damas de Blanco” en las “Madres de la Plaza de Mayo a la cubana”, comparación que más que odiosa es repulsiva. Mientras las madres de la Plaza sufrieron años de represión a todos los niveles y son

ejemplo de dignidad, lucha y tesón en pos de los derechos civiles y en contra de las persecuciones políticas que ejercen los tiranos contra sus pueblos, las “Damas de Blanco” denuncian falsas persecuciones, falsas amenazas, falsas agresiones y falsos detenidos políticos a la vez que exigen por ello financiamiento a las instituciones norteamericanas y a los grupos terroristas del exilio de Miami, principales responsables de las agresiones y el bloqueo que azotan al pueblo cubano que dicen defender. Si algo tienen que ver estas dos mujeres y colectivos es que son antítesis uno del otro, unas son ejemplo de la dignidad y las otras de la infamia.

- Que todos estos hechos están documentados y presentados por autoridades y medios cubanos, con pruebas gráficas y audiovisuales. La verdad está ahí fuera, solo hay que tener el coraje de salir, buscarla y decirla.
- Que esta “disidencia” no es más que un ejército de mercenarios vende patrias que han encontrado en su dudosa labor política un *modus vivendi*, cosa no solo demostrada por las autoridades cubanas en multitud de ocasiones sino asumida por la propia potencia injerencista, EEUU, que ha reconocido públicamente que la “disidencia interna” está más preocupada por granjearse favores económicos al coste que sea que en ejercer como oposición al actual sistema sociopolítico cubano que es apoyado y defendido por la amplia mayoría del pueblo de Cuba. Estos señores disidentes por un lado apoyan el bloqueo económico a su país y por otro reciben dinero y prebendas de las potencias que agreden a su pueblo para llevar un tren de vida superior al de común de los cubanos y cubanas.
- Que ante estos calamitosos hechos se impone un auténtico bloqueo mediático por parte de los *mass media* en connivencia con los poderes globales que agreden constantemente a Cuba y que llevan a los pueblos del mundo al hambre, la guerra y el desastre ecológico.

Mientras estos graves hechos suceden, el Gobierno Español y la Unión Europea permanecen en un silencio cómplice, cuando no aparecen como corifeos del señor George W. Bush que en su supuesta Guerra contra el Terror financia a terroristas anticubanos mientras mantiene en prisión, aun incumpliendo la propia legalidad norteamericana, a 5 luchadores antiterroristas cubanos que realizaban una labor de monitorización de las redes terroristas cubano-americanas afincadas en Miami.

Por todo ello queremos, una vez más, manifestar nuestro apoyo total a Cuba y al modelo de desarrollo social y político que representa, reclamar la pronta liberación de los 5 héroes cubanos prisioneros en EEUU por luchar contra el terrorismo, así como nuestro derecho ciudadano a recibir una información equilibrada, veraz y comprometida con la realidad como contraposición al material manipulado y falseado que se suele difundir por las grandes corporaciones mediáticas.

Asociación de Amistad con Cuba “Bartolomé de las Casas”

Sevilla, 21 de mayo de 2008